

小学部の最近の様子 54

2月5日(金)の学級通信から

《 こどもまつり 》

2月3日(水)3・4時間目に「こどもまつり」がありました。低学年のグループが担当した「モンスターめいろ」では、たくさんのお客様に喜んでもらうことができました。幼稚部さんを招いて始めの会からお店とルールの説明や受付、ご案内、プレゼント、終わりの会と進めました。5時間目の学活では、自分たちで話し合いながら、よかったことを振り返り、発表しました。本当に頑張って、成長が見られました。一人ひとりに花をあげたいと思います



モンスターめいろの準備



お店にお客を呼び込んでいます



受付の仕事、スタンプ押し



福笑い、上手にできたかな



すごろくゲーム



振り返りをしています

(えがお)

学校での様子



2月3日（水）にあった小学部の大きなイベント「こどもまつり」に向けて、いろいろな取り組みをしました。子どもたちが自主的に行いました。昼休みに集まって、お店『モンスターのめいろ』に来てくれたこどもたちに、プレゼントをするけん玉づくりをしました。この行事を通して自主性が育ちました。はじめの会、おわりの会の係を決めるときに、Rさんは立候補して司会になりました。去年もやって慣れているので上手にできました。お店では、プレゼント渡しとお客さんの案内の仕事をしました。お客さんを楽しませて、お店の雰囲気盛り上げようと気の利いたトークをいっぱい話していました。当日の様子は通信のN037でお知らせします。

（ ひなたぼっこ ）

こどもまつり

1月半ばから準備を重ねてきた「こどもまつり」。3日（水）の3・4校時は、幼稚部のお友達やろう学校の先生方が大勢来てくれました。0さんたちの「ふくわらい」のお店にも大勢来てくれました。受付で消毒をして遊び方の説明や顔のパーツを手渡したり片づけたりと大変でしたが、3人で協力して行うことができました。5時間目に、お店の片付けと反省をしました。お店に大勢のお客さんが来て楽しんでいた様子を見て嬉しかったことや事前にプレゼントをたくさん準備できたことなど話し合い発表しました。先生方に頼らず自分たちで話し合い進められたことは、とても素晴らしかったです。



福笑いの準備中



福笑い、幼稚部のアシスト



高等部の生徒と



モンスター迷路のゴム鉄砲



すごろくゲーム



（ アシスト ）



「鬼は～外！福は～内！」



モンスターめいろ、ねらいを定めて



福笑い

2日（火）朝の会の時に毎年恒例の豆まきをしました。今年はコロナで？本物の鬼が来れなかったなので、鬼滅の刃の鬼たちが登場しました。みんな鬼に向かって「鬼は～外！」「福は～内！」と大きな声で豆を投げました。Aさんは「富岡義勇に来てほしかったな」と言っていました。富岡義勇は来ませんでした、鬼を追い払うことができたので、今年はたくさん良いことがあると思います。

3日（水）はこどもまつりでした。みんなで一生懸命準備したお店は大盛況でお客さんがたくさん来てくれて、プレゼントのしおりもみんな喜んでくれたので、嬉しかったと思います。自分が回るときはとても楽しそうにお店を回っていました。先生たちが作ったすごろくのお店ではゴールした後に炭治郎と禰豆子の顔抜きパネルで写真を撮ってもらいました。炭治郎のところで写真を撮ってもらってよかったですね。

（ レインボー ）